

KIT ATELIER CINÉMA CNC

Cycle 3



Les classes de cycle 3 de chaque école ont été destinataires école d'un [KIT ATELIER CINÉMA](#), conçu par le CNC, Centre National du Cinéma, en lien avec l'éducation nationale et Canopé.

Ce kit, qui se décline sous une **forme physique** (boite jeu) et une **forme numérique**, est l'occasion de prolonger des pratiques scolaires d'Éducation à l'image : dispositif national Ecole et cinéma, dispositifs locaux « Une année au cinéma », festival cinéma d'Alès-Itinérances ...

Cela peut être aussi pour d'autres équipes enseignantes l'opportunité de découvrir la richesse et les spécificités de l'écriture cinématographique, en écho avec la narration littéraire, dans le cadre des programmes.

Cette proposition permet ainsi de vivre et expérimenter de façon ludique et interactive : « voir et apprendre à comprendre des films » en appréhendant, les spécificités scénaristiques et la démarche de création autour d'un film, jusqu'à se lancer éventuellement dans une réelle mise en pratique de réalisation. Et ainsi participer au Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle de l'élève.

Les classes de 6èmes seront elles aussi, destinataires de ce KIT ATELIER CINÉMA : une occasion de favoriser des liaisons innovantes en C3.

L'atelier Canopé peut prêter un kit aux classes de 6ème non encore dotées .

Les ERUN sont des personnes ressources dans chaque circonscription pour la forme numérique.

À chacun de découvrir ce bel outil et de s' en emparer .